



MOISÉS PULGAR CHILLÁN
 @KIMUNBIOTEC

Kimun Biotec, finalista categoría Desafío Global

Cápsulas de boldo, infusión de culén en bolsitas o gotas de palo negro fortificado son parte de los productos naturales que elabora Kimun Biotec en base a la medicina popular y ancestral chilena. Moisés Pulgar, ingeniero comercial y presidente de la Asociación Gremial de Emprendimientos de Innovación de Ñuble, es el fundador de esta empresa de base científico-tecnológica enfocada en el desarrollo y exportación de ingredientes y suplementos alimenticios elaborados a partir de plantas endémicas y nativas de nuestro país. "Nuestro proyecto tiene un gran potencial a nivel internacional. Gracias a nuestra investigación hemos desarrollado productos innovadores en base a especies vegetales chilenas que cuentan con propiedades beneficiosas para la salud", afirma Moisés Pulgar.



VANESSA MUÑOZ BUIN
 @YOUPLAY.CL

YouPlay, finalista categoría Desafío Global

Aprender inglés jugando es el gran desafío de YouPlay, juegos de mesa que inspiran a estudiantes y entregan recursos lúdicos y prácticos a los docentes para reforzar contenidos y fomentar el aprendizaje activo de este idioma. La profesora Vanessa Muñoz es la creadora de estos materiales didácticos que ya son utilizados en más de 50 colegios del país y permiten a los alumnos fomentar su confianza, trabajar en grupo y ser los reales protagonistas de cada clase. "El aprendizaje a través del juego no solo motiva a los estudiantes, sino que también potencia su creatividad, habilidades cognitivas, memoria y atención entre otras. Queremos seguir aportando a la educación, porque es lo que nos mueve y nos motiva", señala Vanessa Muñoz.



JOSÉ LUIS RENCORET LAS CONDES
 @USPLAT.CL

USPLAT, finalista categoría Desafío Global

Tras 15 años de trabajo con deportistas, desde escolares hasta medallistas internacionales, el entrenador de atletismo José Luis Rencoret decidió crear una plataforma para resolver los problemas de gestión en el deporte amateur. Así nació USPLAT, una solución que digitaliza torneos, centraliza estadísticas y conecta a deportistas, instituciones y organizadores. "Hoy reunimos el 99% del atletismo en Chile, hemos procesado más de 580.000 resultados y nos expandimos rápidamente a otros deportes colectivos. Detrás de cada marca registrada hay una historia que merece ser vista. Si podemos lograr que más personas se mantengan activas, reconocidas y motivadas en torno al deporte, estamos aportando a una sociedad más sana y con más oportunidades", sostiene José Luis Rencoret.